

blica (texto del 20 de diciembre de 1952, «Boletín Oficial del Estado» número 359).

Murcia, 23 de abril de 1963.—El Teniente Coronel Ingeniero Director accidental, José María Hilla.—1.990.

RESOLUCION de la Junta de Adquisiciones y enajenaciones de la Séptima Región Militar por la que se anuncia subasta para adquisición de diverso material sanitario,

El día 21 del próximo mes de mayo, a las diez horas, se reunirá esta Junta en la calle del León, número 11, Valladolid, para adquisición por subasta de diverso material sanitario para el Parque de Sanidad Militar de esta plaza.

El pliego de bases, así como la relación del material a adquirir, pueden ser solicitados de la Secretaría de esta Junta, encontrándose expuestos en el tablón de anuncios de la misma, siendo por cuenta de los adjudicatarios el importe de este anuncio.

Valladolid, 24 de abril de 1963.—El General Presidente.—2.000.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 2 de abril de 1963 por la que se clasifican con carácter definitivo las plazas de funcionarios de los Cuerpos Generales de Sanitarios Locales y del ejercicio libre de la profesión médica de la provincia de Barcelona.

Ilmo. Sr.: Por resolución de 15 de enero de 1962 («Boletín Oficial del Estado» número 35, de 9 de febrero), se aprobó con carácter provisional proyecto de clasificación de plazas de funcionarios de los Cuerpos Generales de Sanitarios Locales y las del ejercicio libre de la profesión médica de la provincia de Barcelona.

Transcurrido el plazo concedido para formular reclamaciones y examinadas las que se han producido,

Este Ministerio, aceptando la propuesta de esa Dirección General de Sanidad, ha tenido a bien disponer lo siguiente:

1.º Se aprueba con carácter definitivo el proyecto de clasificación de plazas de los Cuerpos Generales de Sanitarios Locales y del ejercicio libre de la profesión de la provincia de Barcelona, que provisionalmente fué aceptado por esa Dirección General en 15 de enero de 1962 con las modificaciones que se indican, motivadas por las reclamaciones presentadas.

Plazas de Médicos titulares

Partido médico de Bagá-Gisclareny-Guardiola de Bergá.—Accediendo a lo solicitado por los Médicos don Alfonso Vila Vila y don Pedro Fernández Marcos, quedará el partido constituido por: Bagá-Gisclareny y Guardiola de Bergá, con una titular médica de tercera categoría y una plaza de Médico libre.

Partido médico de Cardona-Montmajor.—Quedará clasificado definitivamente con dos plazas de Médicos titulares de tercera categoría.

Partidos médicos de Castellbell y Vilar-Rellinás, de San Vicente de Castellet-Santa Cecilia de Montserrat y de Rubí.—Accediendo a las peticiones de los Médicos titulares de San Vicente de Castellet, Castellbell y Vilar, don José Andrés de la Casa y don Jorge Mundi Juli, respectivamente, y del Médico libre, con ejercicio en Castellbell y Vilar, don Federico Balagué Formiguera y del Ayuntamiento de Rellinás, se clasifican definitivamente estos partidos de la siguiente forma:

Rubí, con una titular médica de tercera categoría.

Castellbell y Vilar-Rellinás, con una plaza de tercera categoría.

San Vicente de Castellet-Santa Cecilia de Montserrat, con una titular de tercera categoría.

Partido médico de Esparraguera-Abrera.—Estimando la petición de don Miguel Real Fontova, Médico titular de Abrera, quedará constituido el partido por estos dos pueblos, con una plaza de segunda categoría.

Partidos médicos de Igualada y de Santa Margarita de Montbuy.—Estimando las reclamaciones presentadas por don José

Tomás Borrás, Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Santa Margarita de Montbuy, y por don Manuel Cantarell Fosas, Médico titular de dicha localidad, así como por los vecinos del barrio de San Mauro, quedarán clasificados estos partidos de la siguiente forma:

Igualada, con su agregado Castellolit, con tres plazas de Médicos titulares de primera categoría.

Santa Margarita de Montbuy, con una plaza de cuarta categoría.

Partidos médicos de La Granada del Panadés-Santa Fe del Panadés, de Olérdola-Pachs del Panadés-Las Cabanyes, de San Pedro de Ribas-Olivella-Canyellas.—Accediendo a lo solicitado por los Alcaldes de La Granada del Panadés y Santa Fe del Panadés y por don Alberto Rubiés, Médico titular de La Granada del Panadés, ambos Municipios constituirán un partido médico con una titular de tercera categoría. Y estimando las reclamaciones de don Alfonso Casale Martínez, Médico titular de Olérdola, y del Alcalde de esta última localidad, se agrupa Olérdola con Las Cabanyes y Pachos del Panadés para constituir un partido médico, con una titular de segunda categoría. San Pedro de Ribas-Olivella y Canyellas formarán otro partido médico, con una titular de tercera categoría.

Partido médico de Llisá de Munt-Santa Eulalia de Ronsana, Estimando la reclamación de don José María Liesa Lato, Médico de Llisá de Munt, ambos Municipios continuarán formando un partido médico, con una titular de segunda categoría.

Partido médico de Mataró.—Accediendo a lo solicitado por el Ayuntamiento de esta ciudad, se clasifica con cuatro plazas de Médicos titulares de primera categoría.

Partido médico de Montesquiu-Soria.—Estimando las reclamaciones presentadas por sus respectivos Ayuntamientos, ambos constituirán un partido independiente, con una titular médica de cuarta categoría. El partido de San Quirico de Besora quedará constituido por este Municipio y el de Santa María de Besora, con una titular de tercera categoría, a la que se agrega Vidrá (Gerona) por Orden ministerial de 26 de febrero.

Partidos médicos de San Baudilio de Llusanes y de San Hipólito de Voltregá.—Accediendo a lo solicitado por el Ayuntamiento de San Baudilio de Llusanes, queda constituido el partido de la siguiente forma:

San Baudilio de Llusanes-San Agustín de Llusanes-Sobremunt, con una titular de tercera categoría. Por tanto, el partido de San Hipólito de Voltregá-Masías, de San Hipólito-Oris y Santa Cecilia de Voltregá quedará clasificado con una titular médica de tercera categoría.

Partido médico de San Baudilio de Llobregat.—Estimando la reclamación del Ayuntamiento, queda clasificado el partido con una sola plaza de médico titular de segunda categoría.

Partido médico de Montornés del Vallés-Vallromanas.—Accediendo a lo solicitado por el Ayuntamiento de Vallromanas y por el Médico de Montornés, don José Flor Martus, quedará el partido constituido por Montornés del Vallés-Vallromanas, con una titular médica de tercera categoría.

Partido médico de Pontons.—Estimando las reclamaciones del Ayuntamiento y Médico titular de Pontons, don Enrique Lázaro Queralt, queda subsistente este partido médico, aunque aumentando la categoría de la plaza a cuarta. Torrellas de Foix continuará con una titular de cuarta.

Partido médico de Prats de Llusanes-Sagas-San Martín de Bas-Santa María de Marles y Llussá.—Accediendo a la reclamación del Ayuntamiento de Llussá, quedará este Municipio integrado en el partido de Prats de Llusanes, clasificándose con dos plazas de Médicos titulares de tercera categoría.

Partido médico de Puigregí.—Estimando la reclamación de don Faustino Llaverías Viladomín, Médico de Puigregí, se clasifica el partido con plaza de segunda categoría.

Partido médico de San Martín de Torruella.—Accediendo a lo solicitado por el Ayuntamiento y por el Médico don José Riera, se clasifica este partido con una plaza de Médico titular de cuarta categoría.

Plazas de Médicos libres

Acceptando las propuestas del Colegio Oficial de Médicos de la provincia de Barcelona y de la Jefatura Provincial de Sanidad, las plazas de Médicos libres de los partidos de Sentmenat, San Quintín de Mediona, Masquefa y San Pedro de Ribas, se amortizarán con ocasión de vacante.

Por haber rebasado los 6.000 habitantes en el censo oficial de población de 1960, se declaran abiertos para el ejercicio libre de la profesión los partidos médicos siguientes: Espugues de Llobregat, Malgrat-Palafolls, Martorell, Masnou, Puigregí, San Celoni, San Justo Desvern, Sardanyola, Suria, Torelló y Viladecans.

Partido médico de Argentona.—De acuerdo con el informe emitido por el Consejo General de los Colegios Oficiales de Mé-